



L'Indépendant, 10/08/23

Bolquère-Pyrénées 2000 ; Course d'orientation : ils étaient 2 500

Chapeau 1

Le Termanal des loisirs a vu défiler 2 500 orienteurs ou orienteuses (pratiquants la course d'orientation) pour récupérer leurs dossiers. Les 80 bénévoles ont accueilli ces sportifs de toute la France et 500 de l'étranger. On a retrouvé de nombreuses familles avec parfois trois générations, de 7 à 80 ans.

Valentin Palcau, directeur de course O'France, précise : *"C'est un sport qui allie la tête et les jambes. Le nombre limité de participants sur les quatre circuits loisirs et les 24 circuits compétition respectent la préservation de l'environnement (de 40 à 160 coureurs). De plus les cartes détaillées indiquent le relief, les rochers la végétation et les passages de clôture obligatoires, ainsi que les zones humides interdites"*.

Henri Baudet, maire, était heureux et parfaitement dans son élément car il a retrouvé d'anciens étudiants et s'est entretenu longuement avec l'équipe de direction. Il a encouragé les sportifs à découvrir la région.

Les coureurs se sont élancés toutes les minutes par petit groupe, carte en main à la recherche des balises jusqu'à l'arrivée des Estagnols. Pour le circuit élite, 15 balises étaient à découvrir. Le plus rapide l'a effectué en 33 minutes